

Baccarat

L'ÉCLAT DE TALLEYRAND BY STARCK

«La vie est un miracle.» Philippe Starck

Talleyrand, un nom évocateur de Lumières, de grandeur et d'éclat. Un esprit décliné en précieuse parure par Philippe Starck qui signe en exclusivité avec Baccarat sa première ligne de bijoux. Une collection de caractère, pour révéler la beauté mystérieuse et fascinante au cœur des femmes.

Réalisée à la main dans les ateliers de Baccarat, chaque pièce est le fruit du savoir-faire unique des artisans et Meilleurs Ouvriers de France de la manufacture. En version «Impératrice» ou «Empereur», la bague prend vie sous la forme d'un diadème de lumière sensationnel. En vermeil rose ou en argent rhodié, la monture disparaît pour mettre en majesté le cristal taillé. À travers un jeu d'optique saisissant, Philippe Starck invoque les paradoxes de la matière et le mystère de la transparence. Symbole d'une virtuosité rare, les lignes sculpturales se déclinent dans un nuancier de teintes intenses, bleu, rouge, olivine ou en version noir ténébreux. Pièce maîtresse de la collection destinée aux personnalités les plus flamboyantes et engagées, une bague triptyque «Gladiateur» habille la main entière de reflets éblouissants. La matière scintille et illumine le geste. Une collection d'exception, complice d'instant extraordinaires.